

## JEAN-FRANÇOIS MOREAU, MD, AIHP, HY FACR

PROFESSEUR ÉMÉRITE DE RADIOLOGIE ET IMAGERIE MÉDICALE À L'UNIVERSITÉ PARIS DESCARTES - ÉLECTRORADIOLOGISTE HONORAIRE DE L'HÔPITAL NECKER  
PRÉSIDENT-FONDATEUR DE L'ACADÉMIE DES SCIENCES, ARTS ET TECHNOLOGIES DE L'IMAGERIE MÉDICALE (ACSATIM)  
FOUNDER & BOARD MEMBER OF THE INTERNATIONAL SOCIETY FOR HISTORY OF RADIOLOGY (ISHRAD)  
ADMINISTRATEUR DU CENTRE ANTOINE BÉCLÈRE  
ADMINISTRATEUR DU CENTRE MÉDICAL DE FORCILLES  
PRÉSIDENT-FONDATEUR ET TRÉSORIER DE L'ASSOCIATION DES PATIENTS DU CENTRE MÉDICAL DE FORCILLES  
ÉDITION ET SERVICES: JFMA.INTGENCE ET HEXARGONAUTICS  
ÉCRIVAIN - HISTORIEN - JOURNALISTE - PHOTOGRAPHE - VIDÉASTE - DOCUMENTARISTE - MUSÉOLOGUE

9, SQUARE DELAMBRE  
75014 PARIS

TÉL: 01 43 35 46 58 OU 06 79 11 04 77

FAX: 01 43 20 94 04

COURRIEL: [jf@jfma.fr](mailto:jf@jfma.fr)

SITE INTERNET PERSONNEL: [WWW.JFMA.FR](http://WWW.JFMA.FR) - LINKEDIN: [HTTP://WWW.LINKEDIN.COM/IN/JFMAMOREAU1938](http://WWW.LINKEDIN.COM/IN/JFMAMOREAU1938)

WEBMASTER DU SITE DES AMIS DU MUSÉE DE L'AP-HP: [WWW.ADAMAP.FR](http://WWW.ADAMAP.FR)

### COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**L**e docteur Jean-François Moreau, AIHP, se déclare candidat issu de la société civile à la candidature à la Mairie de Paris 2014 selon la procédure établie par l'UMP. Il s'est engagé le 1er mars 2013 dans l'action partisane pour porter sur la scène publique le débat jusques là occulté sur l'avenir immédiat compromis de la Santé et de la Culture des Parisiens et des Franciliens.

**B**reton de Paris XVe né en 1938, médecin professeur émérite à l'Université Paris Descartes et électroradiologiste honoraire de l'hôpital Necker, esprit libre pétri dans le mendésisme primitif dès 1953 et hostile à un système électoral binaire à bout de souffle, il promeut une dynamique humaniste sous la bannière des HEXARGONAUTES. Le paradigme associé à parts égales les six valeurs morales qui ont guidé sa vie publique et privée depuis sa prime enfance: LIBERTÉ - TRAVAIL - ÉGALITÉ - FAMILLE - FRATERNITÉ - PATRIE. L'HEXARGONAUTIQUE relie la SANTÉ au paradigme initial de l'OMS: état de bien-être physique, mental et social dont l'on s'est à tort écarté, d'où l'impossibilité de régler harmonieusement la politique sanitaire et sociale des individus comme des collectivités.

**A**ttaché à une grandiose commémoration du 850e anniversaire de l'Hôtel-Dieu de Paris dans l'île de la Cité en 2014, il est un ardent supporter du projet d'Hôpital Universitaire de Santé Publique démedicalisé et doté d'un grand musée de la mémoire de la lutte millénaire de tous les pouvoirs temporels contre la misère sanitaire et sociale de la population parisienne. Nul ne sait encore comment concevoir, réaliser et faire fonctionner un tel hôpital qui sera le premier au monde à s'installer dans plus de 50000m2. Il faut INVENTER puisqu'il n'y a rien à copier depuis l'édifice jusqu'au modèle économique! Il faut non pas réformer mais RÉINVENTER le système sanitaire et social francilien depuis la gestion des urgences jusqu'au suivi gériatrique quand quatre - et bientôt cinq générations - doivent coexister souvent en cohabitant dans la précarité des parcours de vie de plus en plus menaçante quelles que soient les couches sociales.

**F**rance, mère des arts, des armes et des lois? Les Parisiens ont une soif inextinguible de Culture et doivent être sensibilisés à l'avenir aujourd'hui boiteux du Quartier Général mondial de l'UNESCO. L'élection d'un nouveau Directeur Général à l'automne prochain doit être l'occasion d'une réflexion systématisée sur la nécessité de réunir autour de lui/elle les compétences internationales les plus consacrées dans l'excellence de l'UNESCO, de l'OMS et de l'UNICEF dans une structure innovante dédiée au mariage officiel de la Culture et de la Santé. La Planète souffre d'un manque cruel de programmes éducatifs de dimensions intercontinentales validant les acquis innovants de la Science au service de l'amélioration de la Santé de toutes les couches sociales à tous les âges de la vie.

**P**ositif, fédérateur, novateur, humaniste, internationaliste, culturel, social, supracentriste se veut l'HEXARGONAUTISME du Dr Jean-François Moreau au service des Parisiens et des Franciliens pour que Paris continue de flotter sans couler ni faire couler le sang.

**É**LUS ET ÉLECTEURS PARISIENS, vous avez une grande semaine pour parrainer sa candidature à la candidature en remplissant le formulaire disponible sur le site personnel de Jean-François Moreau ([www.jfma.fr](http://www.jfma.fr)). Envoyer le formulaire dûment rempli et signé accompagné de la photocopie de la carte d'identité ou de la carte d'électeur par courrier postal prioritaire à l'adresse du 9, square Delambre, 75014 Paris.

*Renseignements par téléphone : 01 43 35 46 58, par courriel <jf@jfma.fr>*

LIBERTÉ - TRAVAIL - ÉGALITÉ - FAMILLE - FRATERNITÉ - PATRIE